

Le matin

Nous sommes descendus au Lasnier (commune de Crasville). Nous sommes partis vers la gauche et avons laissé le dernier tas dans cette direction à la « maison à Mon Jacques ».



Retour au Lasnier pour déjeuner. Quelques poches à huîtres et un sac sont restés au « parking ».

Nous sommes allés ensuite sur la droite, et avons laissé un tas devant la réserve.



Nous avons continué vers Aumeville-Lestre et avons rassemblé nos déchets au niveau du bosquet de conifères. L'accès est possible à partir d'Aumeville-Lestre, la route du Manoir (juste après la commune). A 3 mètres de notre tas, sur le rivage, nous avons vu un autre tas de poches à huîtres. Pourriez-vous les prendre aussi ?



Notre tas

Le tas en contrebas

